



l'Appariteur Rohrwiler

La Cité des Roseaux

Rentrée scolaire, de retour sur les bancs...



Le 2 septembre a marqué la rentrée des écoles maternelle et primaire.

En présence des enseignantes, les 68 élèves de l'école primaire se sont rassemblés dans la cour avant de rejoindre leurs classes respectives. Les 44 enfants de l'école maternelle ont également retrouvé leurs maîtresses et les ATSEM qui les attendaient. Le maire Laurent Sutter et l'adjointe Sandra Klein ont souhaité une excellente année scolaire 2024-2025 à tous les écoliers et enseignantes. Le service périscolaire a, lui aussi, reprend ses activités à plein temps.



CHRONIQUES DE SEPTEMBRE : RETOUR SUR LES ÉVÉNEMENTS MARQUANTS

Le Messti «transformé»



Le 24 août, le traditionnel messti de Rohrwiller s'est tenu avec une nouvelle orientation, grâce à l'association CCAR et à la commune, qui l'ont consacré aux enfants.

À l'approche de la rentrée des écoles, cet événement a permis aux plus jeunes de renouer des contacts à travers des jeux et des animations ludiques.

Les différentes structures, adaptées à tous les âges, ont enchanté les petits amateurs de jeux, y compris les plus acrobatiques. Cette journée s'est déroulée devant un public nombreux, composé d'enfants et de parents, jusqu'à ce que la pluie, malheureusement, mette fin à cette belle journée.

Malgré cela, les rires et les sourires des enfants ont marqué les esprits, laissant entrevoir de futures éditions tout aussi joyeuses et engageantes.

Ce messti a non seulement permis de tisser des liens entre les familles, mais il a également rappelé l'importance de moments festifs dédiés aux plus jeunes.

La Fête des rues



Le 15 septembre, Rohrwiller a vibré au rythme de sa traditionnelle Fête des rues sous un beau soleil presque inespéré.

Plus de 100 exposants ont pris place le long d'un parcours de près de deux kilomètres, offrant aux chineurs et aux curieux l'occasion de découvrir de véritables trésors dans une ambiance chaleureuse.

Organisée par l'Amicale des sapeurs-pompiers, cette 23ème édition a attiré une foule nombreuse, preuve de l'importance de cette fête, non seulement pour animer la vie du village, mais aussi pour offrir un moment de convivialité aux habitants et pour soutenir les pompiers. Les activités proposées étaient variées. Les passionnés de véhicules anciens ont pu admirer une collection de voitures et de tracteurs. Les animations musicales et dansantes des « D'Narre Dancers » et de DJ Luc, jeune DJ local, ont apporté une ambiance festive et joyeuse. Un grand coup de chapeau à la cinquantaine de bénévoles qui, avec bonne humeur, ont accueilli les visiteurs et assuré un service impeccable aux stands de restauration.

Une belle dernière journée d'été pour les habitants et les visiteurs.

Le Don du sang



Le vendredi 20 septembre, l'association Run Evasion a organisé une collecte de sang à la salle des fêtes.

Cet événement a été un succès avec la participation de 55 donateurs, dont 14 nouveaux venus, prêts à offrir un peu de leur temps et de leur sang pour sauver des vies.

Une nouvelle collecte est prévue en janvier, sous réserve de confirmation par l'Établissement Français du Sang (EFS).

Les prochains rendez-vous auront lieu, comme cette année, en avril et en septembre.

L'association se réjouit de cet élan de solidarité et remercie chaleureusement tous les donateurs qui ont contribué à la réussite de cette journée.

ANNIVERSAIRES du mois d'octobre

95 ans EICHWALD Marcel Lucien, le 6
 88 ans JUNG Maria Antoinette, le 28
 83 ans SCHOTT Anita Maria, le 19
 83 ans PIERDON Bernard, le 12
 78 ans HOFF Gérard, le 9
 78 ans PFRIMMER Francis, le 15
 76 ans JAEGER René, le 30
 75 ans DELANOUE Pierre, le 12



CAISSE DE DÉCÈS

Avis aux adhérents

Compte rendu se rapportant à l'avance versée pour 6 décès, soit :

JUNG M. Madeleine	le 09.07.2023
KUHN Edith	le 10.03.2024
HURLÉ Denise	le 13.03.2024
KUHN Martin	le 20.03.2024
MALSANG Odile	le 30.08.2024
JUNG Colette	le 17.09.2024

80 ans Mr Alfred PLAUÉ



Un nouvel acompte de 30€ est demandé et devra être versé avant le 15 octobre soit par chèque à l'ordre de Association Solidarité Rohrwiler ou par espèces chez : Mme JUNG Henriette, 8 rue des vergers (Tél 06 86 86 48 03 ou 03 88 53 82 06) ou Mme SATTLER Martine, 52 Grand Rue (Tél 03 88 63 58 09).

Alfred PLAUÉ, né le 1er août 1944 à Rohrwiler, vient de célébrer son 80e anniversaire.

Issu d'une fratrie de deux frères et deux sœurs, il a grandi au sein de notre commune.

Dès l'âge de 14 ans, Alfred a entamé sa carrière professionnelle en obtenant un diplôme d'outil-leur, travaillant dans diverses entreprises du secteur de Bischwiller, jusqu'à sa retraite à 60 ans. Le 24 novembre 1966, il a épousé Monique NOLD, originaire de Rohrwiler. Malheureusement, Monique est décédée en septembre 2016. De leur union est né leur fils unique, Gilles, en janvier 1971. Alfred est aujourd'hui grand-père de trois petits-enfants. Bien que sa santé soit aujourd'hui fragile, il profite d'une retraite paisible.

À l'occasion de son 80e anniversaire, Alfred PLAUÉ a eu l'honneur de recevoir la visite de Monsieur le Maire Laurent Sutter, accompagné de ses adjoints Christian Caillard et Sandra Klein. Ils lui ont présenté leurs vœux de bonheur et de bonne santé, tout en lui offrant un cadeau de la part de la municipalité.

NOCES DE DIAMANT Thérèse et Joseph Schneider



Le 10 septembre 1964, Mme Thérèse Bonn et M. Joseph Schneider se sont unis à Rohrwiler. Aujourd'hui, ils célèbrent leurs 60 ans de mariage entourés de leurs deux enfants, quatre petits-enfants et d'un arrière-petit-fils. Thérèse, passionnée de peinture, expose ses œuvres chez elle, tandis que le couple partage une passion commune pour les voyages.

La municipalité les a félicités et leur a remis un cadeau symbolique pour honorer leur belle union et leur parcours exemplaire.



CONCOURS d'Stimme

«Un grand merci à vous, chers Rohrwillerois, pour vos votes et vos partages, qui m'ont permis d'atteindre la finale au concours de chant en Alsacien d'Stimme*.

Grâce à vous, j'aurai la chance de chanter au Royal Palace de Kirrwiller le mardi 29 octobre à 20h entourée de musiciens professionnels et d'être coachée par le Directeur artistique, Matskat, connu notamment pour son passage dans The Voice.

Cette finale se déroulera sous la forme d'un concert où Matskat et Cynthia Colombo, la gagnante de l'édition précédente, interpréteront également des titres en Alsacien.

Le gagnant sera élu pour un tiers par le jury, un tiers par les spectateurs présents, un tiers par les internautes.

Aussi, si vous voulez continuer à me soutenir, n'hésitez pas à me rejoindre sur Facebook (Emilie Brévot Thoby) où vous trouverez le lien pour commander des billets gratuits pour la finale (<https://stimme2024.eventbrite.fr>).

Je vous indiquerai en quoi consiste le vote des internautes quand j'en saurai plus.

Merci encore pour votre soutien !

Emilie



Vente des calendriers des Sapeurs Pompiers, à partir du samedi 16 novembre.

L'appariteur de Rohrwiller

VIE SCOLAIRE

APPEL A CANDIDATURE



Les écoles (élémentaire et maternelle) de Rohrwiller cherchent un **emploi civique**.

Ce type d'emploi s'adresse aux jeunes âgés de 18 à 25 ans.

- **Contrat de 27h/semaine, hors congés scolaires.**
- **Missions : contribuer aux activités éducatives, pédagogiques et citoyennes de l'école primaire, contribuer à l'inclusion des élèves en situation de handicap.**

Le jeune en mission sera au contact des enfants durant tout son contrat : une expérience avec les enfants est donc fortement souhaitée.

Les candidatures (C.V. + lettre de motivation) sont à adresser par mail à la directrice de l'école :

Mme Beyer : ce.0672214t@ac-strasbourg.fr

L'offre d'emploi est valable toute l'année scolaire 2024/25.

ROHRWILLER

**21 octobre 2024
de 17h à 18h**

Contact

Tél: 03.88.63.20.88

53 Grand'Rue-67410 Rohrwiller

Courriel : secretariat@rohrwiller.fr

site : www.rohrwiller.fr

Permanence Mairie

Tous les matins de 8h15 à 12h

Lundi, Mardi de 15h à 18h - Jeudi de 13h à 18h

Vendredi de 13h à 16h

